

Priceline Group est la première agence de voyages au service des Étatsuniens souhaitant venir à Cuba



Priceline Group



La Havane, 22 mars, (RHC/PL).- Priceline Group est la première agence de voyages qui permettra à ses clients étasuniens de réserver des chambres d'hôtel à Cuba à travers son site web Booking.com.

La nouvelle nous est parvenue au moment où le président étasunien s'acquittait du programme de sa visite officielle à Cuba et elle suit au «débarquement» à Cuba de «Starwood Hotels & Resorts, le premier groupe hôtelier à signer, depuis le triomphe de la Révolution en 1959, un accord pour gérer trois hôtels à La Havane.

Dimanche, Airbnb, une compagnie aérienne étasunienne, a officiellement annoncé l'ouverture du service de réserves en ligne à partir du 2 avril.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/88098-priceline-group-est-la-premiere-agence-de-voyages-au-service-des-etasuniens-souhaitant-venir-a-cuba>



Radio Habana Cuba